



Agenda Informativa

(Lunes, 5 de septiembre de 2022)

Actos de la alcaldesa

- **10:00 horas**

Centro Niemeyer

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y la concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, participan en la reunión del Patronato de la Fundación Niemeyer

- **12:20 horas**

SER Avilés (C/ Dr. Graño, 1)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, será entrevistada en directo por el periodista de la Cadena SER en Avilés Josu Alonso.

- **16:30 horas**

Salón de actos Manuel Fernández López Lito. Edificio UGT Asturias (Pza. General Ordóñez, 1, Oviedo).

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, asiste a la inauguración de la XXII Escuela Internacional de Verano Manuel Fernández López Lito: 'Europa ante el nuevo escenario mundial'.

Asiste también el concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa.

Otras actividades

XVI Semana de la Tapa

Del 5 al 11 de septiembre

Hasta el 11 de septiembre en 26 establecimientos de Avilés, Villalegre y Salinas, se podrán degustar exquisitos bocados de la cocina avilesina, en los restaurantes, enotecas, bares, y sidrerías participantes.

Los gastromapas en los que figuran los establecimientos participantes se pueden conseguir en los mismos, en la oficina de turismo de Avilés y también en la sede de UCAYC, estando toda la información de la Semana de la Tapa disponible en el enlace:

<https://ucayc.es/xvi-semana-de-la-tapa-2021/>

Restricciones de tráfico por las fiestas de Versalles



- **Hasta las 20:00 horas del 6 de septiembre**

La Policía Local de Avilés informa de que, con motivo de la instalación de las carpas y atracciones de la fiestas de Versailles, permanecerán cortadas al tráfico las siguientes vías desde las 12 horas del **miércoles 31** de agosto, hasta las 20 horas del **martes 6** de septiembre:

- Calle Fruela (entre la calle de La Paz y el camino de La Curtidora)
- Calle Reconquista (entre las calles Fruela y La Concordia)
- Aparcamiento público del complejo de Los Canapés

Estará abierto al público como aparcamiento alternativo el cercano parking del Pabellón de Exposiciones de La Magdalena.

Convocatoria de subvenciones para el fomento del deporte base

Hasta el 14 de septiembre

Dirigida a las entidades deportivas para el fomento del deporte entre el alumnado de los centros escolares públicos de Avilés, para ejecutar diferentes disciplinas deportivas en las instalaciones de los colegios después del horario escolar.

Toda la información de la convocatoria y la presentación de las solicitudes por parte de las entidades deportivas, que deberá hacerse telemáticamente a través de la sede electrónica municipal en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=12&id=16952&t=S&x=tUeZ5GYBYdCr0GuOARXLXw>,

Preinscripción Taller Iniciación Musical del Conservatorio

Del 6 al 16 de septiembre. Sede electrónica

El Conservatorio Municipal Julián Orbón ofrece un taller de iniciación musical para niños y niñas de siete años. Se trata de un curso previo al acceso a las enseñanzas regladas de música que está fijado en los 8 años. Por ello, será requisito indispensable que los alumnos hayan nacido en el 2015.

Con una hora a la semana de clases entre los meses de octubre a mayo, el coste de la matrícula ascenderá a 145 euros, siendo de aplicación las bonificaciones contempladas en la ordenanza municipal.

Desde el martes 6 hasta el viernes 16 de septiembre estará abierto el plazo de preinscripción. Las solicitudes las podrán presentar de manera telemática los padres/madres, tutores legales o las personas que ostenten la guarda y custodia del menor a través de la Sede Electrónica (<https://sedeelectronica.aviles.es/Convocatorias>). El orden de inscripción determinará el derecho de admisión al taller.

Matrícula cursos en la Escuela de Cerámica de la Factoría Cultural

Matriculación presencial en la Factoría Cultural con cita previa.



Plazos:

- Alumnado antiguo: desde el miércoles 7 al viernes 23 de septiembre
- Alumnado nuevo: desde el jueves 15 al viernes 23 de septiembre.

El horario de matrícula es de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas, y los miércoles también de 17.00 a 19.00 horas; excepto festivos.

Los cursos están destinados a alumnado adulto de diferentes niveles: Iniciación, Perfeccionamiento, Escultura y Moldes, Proyecto Personal, y Pictórico con sigilatas

La cita previa para llevar a cabo la matriculación se deberá solicitar a través de la página web municipal, en la dirección **<https://aviles.es/citaprevia>**.

El alumnado de Proyecto Personal deberá presentar del 7 al 14 de septiembre el proyecto por el que optan a una plaza. El 19 de septiembre se publicará la lista de personas seleccionadas, que deberán formalizar la matrícula del 20 al 27 del mismo mes.

Toda la información en: <https://cutt.ly/1CreWK5>

Inscripción actividades extraescolares curso 2022 /2023

Las familias interesadas tienen a su disposición una oferta de 19 actividades culturales y 11 deportivas, en las que se puede inscribir a alumnado escolarizado y/o empadronado en Avilés con independencia del centro en el que estudie, y sea cual sea el centro en el que se imparta la actividad.

En estos enlaces a www.aviles.es, las familias podrán encontrar toda la información necesaria para realizar el trámite de inscripción:

- Actividades culturales (Fecha límite de presentación de solicitudes: 30/4/2023)
- Actividades deportivas (Fecha límite de presentación de solicitudes: 14/09/2022)

También es posible tramitar las inscripciones de manera presencial, previa cumplimentación de la ficha de inscripción correspondiente, en la Oficina de Asistencia en Materia de Registros (OAR, antiguo Servicio de Atención Ciudadana SAC) de la Casa Consistorial situada en la Plaza de España y en el edificio "El Foco" situado en Villalegre, o a través de cualquiera de las formas previstas en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015 de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

Se podrán solicitar bonificaciones sobre el precio de las actividades que podrán ser del 30, del 50 o del 80%. A efectos del cálculo de la bonificación se tendrá en cuenta:

- Actividades culturales: el valor del IPREM del año 2021.
- Actividades deportivas: el valor del Salario Mínimo Interprofesional vigente a la aprobación de las bases.

Solicitud de ayudas municipales en materia de vivienda 2022: alquiler y garantía energética

Hasta el 28 de octubre



La tramitación de las solicitudes ha de realizarse de manera presencial en la Oficina Municipal de Vivienda-Fundación San Martín, ubicada en el número 16 de la calle El Balandro (El Nodo) con cita previa. El horario de apertura de esta oficina es de 9 a 17 horas de lunes a viernes, excepto durante los meses de julio y agosto, en los que el horario será de 8 a 15 horas, en ambos casos de manera ininterrumpida.

Las bases e impresos correspondientes a cada una de estas convocatorias estarán disponibles para su descarga en la página web de la Fundación San Martín (www.fsmaviles.es)

Convocatoria "Empresa más innovadora"

Hasta el 13 de septiembre

La empresa elegida debe tener un alto componente de innovación acreditado y un ambicioso plan de crecimiento que desarrolle soluciones innovadoras alineadas con la Misión de Ciudades Climáticamente Neutras "100 Climate-neutral Cities by 2030-by and for the Citizens" impulsada por la Comisión Europea.

Los participantes podrán ser empresas ya constituidas con una antigüedad no superior a dos años a fecha 30 de junio de 2022, y tienen que estar ubicadas en el concejo de Avilés.

La empresa elegida representará a Avilés en el 'VI Encuentro de Alcaldes y Alcaldesas con la Innovación' de la Red INNPULSO que tendrá lugar en Valencia el 14 de octubre, en el marco de la Misión de Ciudades Climáticamente Neutras impulsado por la Comisión Europea y aprovechando la celebración del VLC STARTUP MARKET, un punto de encuentro de *startups* y ciudadanía, donde se muestra y se pone en valor el trabajo de las empresas tecnológicas.

Las candidaturas se enviarán al correo empresas@aviles.es. El plazo
Más información en: <https://www.curtidora.com/aviles-busca-su-pyme-mas-innovadora-2/>

Solicitud de ayudas al inicio de actividad

Hasta el 30 de septiembre

El Ayuntamiento de Avilés destina 55.000 euros para subvencionar el inicio de una actividad por cuenta propia de carácter empresarial, comercial o profesional en el concejo a quienes desde la situación de desempleo la hayan puesto en marcha entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2021. La ayuda máxima a conceder es de 2.000 euros.

El trámite debe realizarse a través de la Sede Electrónica municipal, (<https://sedeelectronica.aviles.es>), haciendo clic en la sección "Publicaciones" y, después, en "Subvenciones", Área de Promoción Económica.

Las personas interesadas en obtener más información acerca de esta convocatoria pueden dirigirse al Centro de Empresas La Curtidora - Avilés Empresas, a través del teléfono 985129767 o del correo electrónico empresas@aviles.es.

Toda la información y tramitación de la convocatoria de ayudas al inicio de actividad en el enlace de la sede electrónica:



Ayuntamiento de Avilés

Principado de Asturias

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=12&id=16820&t=S&x=dHKM7iu4J68gN70CMRDpWQ>